

Ateliers Nomades à Hyères

Dans un placard...

Carlotta Munier – Avril 2023 – 2 pages

Quelle étrange découverte ! Lorsqu'elle ouvrit ce vieux placard du fond de la cave, surprise ! Un petit squelette résidait, lové au fond d'une étagère. Précautionneusement, elle saisit la petite tête et se sentit soudain triste. Mais comment ce petit chat a-t-il pu se retrouver ainsi coincé, et finir ses jours enfermé là ! Elle décida alors d'offrir une sépulture au petit animal et prépara une sorte de rituel pour lui rendre hommage. Elle prit un carton, en recouvrit l'intérieur d'un tissu doux, et y déposa doucement et avec un infini respect les petits ossements. Elle confectionna alors une petite croix avec deux vieilles planches puis elle porta son précieux paquet vers le fond du jardin. Là, elle se recueillit un instant avant de commencer à creuser un trou. Lentement, les pelletées de terre s'accumulèrent et elle put enfin déposer la boîte en terre. Elle la recouvrit, installa la croix, murmura une petite prière et repartit vers cette immense bâtisse qu'elle venait d'acheter, pleine de surprises et de trésors.

Elle se prépara une boisson citronnée avec une cuillère de miel. Cette journée ensoleillée lui semblait pleine de promesses, pleine de surprises, et elle s'en réjouissait au secret de son cœur.

Quelle aventure que cet achat ! « Mais tu es folle ! » avait dit sa mère. « Une telle maison, à restaurer, tu ne pourras jamais t'en occuper seule ! ». Elle se détourna de ces pensées et regarda la maison. Il avait fallu faire un grand détour pour la rejoindre car la forêt avait envahi le chemin conduisant au portail principal. Peu importe, elle allait contacter la mairie pour arranger cela. Elle se remit à regarder la maison. Quel achat en effet. Une folie ? Une intuition ? Une frivolité ? Elle en avait les moyens en effet. Non, rien de frivole ou de fantaisiste. Elle avait eu le coup de cœur, comme si un magicien lui avait soufflé dans l'oreille que c'était là qu'elle devait s'installer, vivre, rayonner et déployer tous ses talents. Elle respira un grand coup, écarta les bras pour accueillir la douceur du soleil, pleine de gratitude pour ce cadeau du ciel. Une dernière pensée pour le petit animal qu'elle imaginait vagabonder de son vivant, au milieu des herbes hautes et autres plantes sauvages.

Sauvage, oui, c'est vraiment ça qui se mouvait en elle, sa nature profonde, instinctuelle, elle avait été réveillée par l'âme de la maison.

Après ce bon bain de soleil et de senteurs, elle décida de retourner à la cave dénicher de nouveaux trésors. Un instant, elle fut saisie par la fraîcheur des murs et l'ombre l'aveugla quelques secondes. Elle descendit au sous-sol. Elle se sentait joyeuse d'ouvrir un nouveau chapitre de sa vie, peut-être trouverait-elle des réponses à ses questions dans les vieux meubles remisés. Aucune importance. Ce printemps, cette aventure, ce renouveau, tout était parfait. Elle se sentait pleinement vivante. Alors, avec un grand frémissement de joie, elle ouvrit la porte d'une nouvelle armoire dissimulée dans la pénombre. Et cette fois, elle découvrit.....